

Liebe Grüne,

mein Name ist Michael Diederer, ich bin 60 Jahre alt und lebe mit meiner Frau Anja, unserem Hund und zwei Katzen seit zwei Jahren in Roetgen. Beruflich bin ich als Coach, Trainer und Unternehmensberater tätig – mit einem Herzensthema: gute Führung und gelingende Zusammenarbeit.

Wir sind nach Rott gezogen, weil uns die Nähe zur Natur, der Wald, die Bäche und das Struffelt-Gebiet begeistert haben – und weil Rott eine eigene, ganz besondere Dorf-Identität hat. Ich wünsche mir, dass diese Identität in Zukunft noch sichtbarer wird: durch ein lebendiges Zentrum, durch Begegnungen und ein Dorfleben, das verbindet.

Demokratie lebt vom Mitmachen. Gerade auf kommunaler Ebene kann jede und jeder etwas bewegen – genau das motiviert mich zur Kandidatur. Lange habe ich gezögert, weil ich beruflich sehr eingespannt bin. Doch spätestens mit der Geburt meiner Enkelin war für mich klar: Ich will meinen Beitrag leisten – für ein lebenswertes, zukunftsgerichtetes Miteinander. Deshalb bin ich 2019 den Grünen beigetreten. Da konnte ich bereits etwas Erfahrung auch im Kommunalwahlkampf sammeln.

Was mir besonders am Herzen liegt:

- Der Ausbau erneuerbarer Energien und klimagerechter Lösungen vor Ort
- Ein Dorfleben, das Begegnung fördert – vielleicht mit einem Zentrum, das wir gemeinsam gestalten
- Mehr Sichtbarkeit für Rott – als eigenständiger, inspirierender Ortsteil in der Gemeinde
- Eine Kultur des Zuhörens, in der sich Menschen mit ihren Ideen einbringen können

Als Coach weiß ich: Die besten Lösungen liegen oft schon in den Menschen vor Ort. Ich will zuhören, vernetzen und helfen, gute Ideen ins Leben zu bringen – mit gesundem Menschenverstand, Verlässlichkeit und einer Portion Zuversicht.

Privat bin ich gerne auf dem Fahrrad unterwegs, oder mit meiner Frau und dem Hund im Wald. Ich habe mit 60 das Klavierspielen wieder für mich entdeckt. Und als Vater von 3 erwachsenen Kindern ist auch familiär immer einiges los.

Herzliche Grüße

Michael

